

## KATA PENGANTAR

Dengan menyebut nama Tuhan Yang Maha Esa puji dan syukur penulis panjatkan puji syukur kepada Tuhan Yang Maha yang telah melimpahkan rahmat sehat kepada penulis, sehingga dapat menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul **“Kemampuan Penyesuaian Diri Anak Terhadap Proses Pembelajaran pada Pendidikan Inklusi Di SDN Kebon Pala 01 Pagi”**.

Peneliti berusaha semampu mungkin dalam menyajikan dan memaparkan hasil penelitian dengan baik. Peneliti kualitatif ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri tetapi doa, dukungan dan bimbingan dari berbagai pihak yang menjadi motivasi peneliti untuk dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tepat waktu. Untuk itu, dalam kesempatan ini peneliti ingin menyampaikan ucapan banyak terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

Pertama, kepada Bapak Prof. Dr. M. Syarif Sumantri, M.Pd selaku Dosen Pembimbing I yang telah membimbing dan memberikan arahan dalam menyusun skripsi ini. Dan kepada Bapak DR. Fahrurrozi, M.Pd selaku Dosen Pembimbing II yang telah membimbing dan memberikan motivasi dalam menyusun skripsi ini.

Kedua Ibu DR. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan dan Ibu Dr. Gantina Komalasari, M.Psi selaku Pembantu Dekan I FIP Universitas Negeri Jakarta

Ketiga Bapak DR. Fahrurrozi, M.Pd selaku Ketua Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Universitas Negeri Jakarta.

Keempat kepada Bapak Edi Suhaedi S.Pd selaku Kepala Sekolah SDN Kebon Pala 01 Pagi Jakarta Timur, yang telah menerima peneliti dan telah mengizinkan peneliti untuk menyelesaikan penelitian.

Kelima kepada kedua orang tua , Ibunda Theorasi Theodora Simbolon, Ayahanda Frans S. Napitupulu, kakak-kakak tersayang Aldo Phatuant dan Manuel Andreas serta anggota keluarga bahagia

Keenam rekan-rekan mahasiswa kelas D PGSD 2013, dan rekan penelitian payung yang telah menjadi sumber inspirasi, dan motivasi dalam menyusun skripsi.

Penelitian menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, akan tetapi semoga bermanfaat bagi semua pihak khususnya aktivitas akademik Universitas Negeri Jakarta dan mereka yang mencintai dunia pendidikan

Jakarta, 01 Agustus 2017

Peneliti